

CSI-F C. Valenciana

Sectores:

Admón. Central y S.S.
Admón. Autonómica
A.E.A.T.
Admón. Local
Construcción
Correos
Enseñanza
Justicia
Prisiones
Privada
Sanidad
Universidad

Departamentos:

Acción Social
Salud Laboral
Atención al inmigrante
Jóvenes

SUMARIO

El Foro Cívico de CSI F homenajea al doctor Llobart

CSI F exige que se paralice la reforma judicial del Ministerio

Los armeros de la policía de Massanassa al alcance de los vecinos.

Deficiencias en la residencia de Carlet La construcción, contra el 'pensionazo'

CSI-F reúne a unas 1.500 personas contra la política económica del Gobierno



8.500 firmas contra el 'pensionazo'

El sindicato CSI-F entregó 8.500 firmas de valencianos que manifiestan su rechazo por 'el incremento de la edad de jubilación'. [Leer más](#)



Matoses cerró el acto con un discurso

También intervinieron los tres presidentes provinciales: Paula Breñas (Valencia), Javier Tovar (Alicante) y Javier Estrada (Castellón).

La concentración convocada por el sindicato CSI-F reunió a unas 1.500 personas el pasado 19 de febrero ante la sede de Delegación del Gobierno en Valencia. Los asistentes reclamaron un cambio de la política económica y social del ejecutivo y la marcha atrás del llamado 'pensionazo', que retrasará la edad de jubilación hasta los 67 años.

Bajo el lema 'Por el empleo. Contra la política social y económica del

Gobierno. No al pensionazo', el acto de protesta organizado por la Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSI-F) contó con la adhesión de las dos principales entidades de trabajadores autónomos: ATA y Asnepa. También asistieron representantes de diferentes asociaciones de hosteleros, amas de casa, comerciantes o agricultores. CSI-F. n la situación económica actual.

[Leer más](#)

El Foro Cívico de CSI-F homenajea al doctor Llombart

El doctor Manuel Llombart Bosch, ex director general del Instituto Valenciano de Oncología, recibió la distinción de 'Ciudadano Ejemplar' del Foro Cívico de CSI-F. El médico explicó en su intervención la evolución en el tratamiento de esta enfermedad, que ha ido paralelo al desarrollo del propio IVO.

[Leer más](#)



OFERTAS LABORALES

[Infórmate](#)

ACCIÓN SOCIAL

[Ofertas](#)

[Acuerdos](#)

FORMACIÓN

[Infórmate](#)

CSI-F promueve VIVIENDAS protegidas de nueva construcción

[Infórmate](#)

CSI-F exige que se paralice la reforma judicial del Ministerio



El sindicato CSI-F concentró el día de 22 de febrero a unos 300 empleados públicos en la puerta de la Ciudad de la Justicia. Tras una enorme pancarta con la frase 'No al colapso judicial' han protestado contra la reforma impulsada por el Ministerio de Justicia que afectará a más de 400 juzgados y 4.500 empleados públicos en la Comunidad Valenciana.

[Leer más](#)

Los armeros de Massanassa, al alcance de los vecinos

CSI-F denuncia que el retén de la policía local de Massanassa presenta numerosas irregularidades. Una de las más preocupantes es el estado de los armeros, que no cumplen con las medidas de seguridad. Uno de ellos a menos de un metro de la mesa en la que los usuarios tramitan las denuncias.

[Leer más](#)



Deficiencias en la residencia de Carlet

El sindicato CSI-F ha denunciado que la empresa adjudicataria del servicio de comedor y cocina de la residencia de la tercera edad de Carlet está incumpliendo la contrata al no ofrecer un correcto servicio del comedor. Según ha podido saber la Central Sindical, "la empresa está realizando un ahorro extra. Compra productos congelados y comida embasada con fecha de caducidad próxima a producirse". Además, hay determinados alimentos que los residentes no prueban desde hace meses sin que existan razones médicas o nutricionales.

[Leer más](#)

La construcción, contra el 'pensionazo'

El sindicato CSI-F considera que el incremento de la edad de jubilación de 65 a 67 años podría provocar bajas de hasta el 50 por ciento de los trabajadores, en esa franja de edad, en el sector de la construcción. Así se deriva de las primeras conclusiones de un informe que ha iniciado el Departamento de Estudios Análisis y Documentación de la Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSI-F). En líneas generales, 15 por ciento de los trabajadores de este segmento laboral sufre alguna baja a lo largo del año.

[Leer más](#)